

Eric Raines Update ~ 28. Juli 2019

auf [TheEarthPlan](#)



Quelle: [Eric Raines](#)

Wir erleben den direkten Druck einer den gesamten Planeten umfassenden Freigabe. Vieles kommt gerade ans Tageslicht.

Die Aufmerksamkeit auf das Äussere würde sehr hilfreich sein, wenn man die Aufmerksamkeit sanft nach innen lenkt.

Im Aussen ist alles, was gerade passiert, all die massiven Veränderungen in den politischen, soziologischen, ökologischen und energetischen Bereichen des Bewusstseins.

Im Inneren befindet sich der Katalysator, um ernsthaft mit dieser Reinigung zu beginnen.

Das genau ist der Grund, weswegen du jetzt hier bist. Deshalb existierst du. In diesem Moment. *JETZT*

Es gibt immer ein weiteres Update, das letzte Intel, die neuesten Informationen, die aktuellsten Informationen, aber das ist alles extern.

Das ist jegliche Vergangenheit und jegliche Zukunft. *JETZT* ist es, wo die Magie residiert.

Wer bist du? Wahrhaftig ... Welche edlen, prächtigen, grosszügigen, liebevollen Räume

beginnen in dir zu flattern, wenn du darüber nachsinnst?

Wir sind alle Fragmente der Quelle, Splitter des Unendlichen. Individuell. Souverän.

Die donnernden Weiten des unergründlichen kosmischen Netzes des Bewusstseins hallen mit dem Läuten unseres Seelenfeuers wider.

Wir sind hier. An diesem Ort. Genau *HIER*. Genau *JETZT*

Es gibt eine Intensität, die sich im Inneren des Kollektivs zusammenbraut, die voller Freude, Lachen, Liebe, Vergebung und Dankbarkeit schallt.

Die Seelenfeuer der organischen Evolution werden geschürt, und das Licht beginnt auf jenen Ebenen zu leuchten, die über Millionen von Jahren unberührt waren.

Gehe hinein. Schliesse deine Augen. Nimm einen tiefen Atemzug, als wäre es der erste, den du jemals erfahren hast. Lächle, fühle das Rühren in dir, das auf ein so einfaches Tun antwortet.

Spüre den sprudelnden Druck, der in dir aufsteigt, als einen stimmlosen Schrei dessen, der du wirklich bist, der von innen heraus aufsteigt, in und ausserhalb von dir mit der Intensität des Moments wirbelt.

Es ist wirklich einfach.

Wenn wir so viel Stagnation, so viel Dunkelheit erschaffen haben, einfach, indem wir uns auf sie konzentriert und sie mit diesem Fokus gefüttert haben, können wir dann nicht einfach den Fokus auf Dinge verschieben, die Licht erzeugen?

Wir sind diejenigen, auf die wir gewartet haben. Wir sind die Kavallerie, wir sind die Verstärkung.

Alles, was du brauchst, ist, dass du wirklich in deine Macht eintrittst, einfach, indem du sie anerkennst.

Von meinem Herzen zu deinem,
-Eric